

## 吹奏楽部の定期演奏会が開催されました。

4月6日(土)、つくば市のノバホールで「第21回吹奏楽部定期演奏会」が開催されました。アートでとても素晴らしい演奏会でした。校長挨拶文と写真を掲載します(^o^)!!

### 校長挨拶文

- みなさん。こんにちは。並木中等教育学校校長の中島博司です。本日は、吹奏楽部の定期演奏会にお越しいただき、誠にありがとうございます。
- 本校は、今年で**創立12年目**を迎えました。吹奏楽部の定期演奏会は、並木高校から通算して**21回目**になります。そして、今日は、**平成最後の定期演奏会**です。**6年次生**は、この演奏会を最後に引退すると聞いています。ぜひ、これまでの活動の思いを音に込めて演奏してください。
- 私の趣味は、**美術鑑賞**です。東京で開催される美術展覧会によく行きます。その際には、必ず入口で「**音声ガイド**」を借ります。すると、音楽とともに、絵画を鑑賞する工夫がされていることが多いのです。**アートの分野**において、音楽と美術と音楽は切っても切れない関係にあります。
- ドビュッシーの『海』**は、**葛飾北斎の浮世絵「神奈川冲浪裏(かながわおき なみうら)」**にインスピレーションを得て作曲された作品とも言われています。私は、「**絵画の中に音楽を聴く**」こともありますし、「**音楽の中に絵画を観る**」こともあります。本日は、生徒たちの演奏を聴きながら、絵画や色彩をイメージできるといいなと思っています。さらに、本日は、本格的な演奏とともに、生徒たちの、**楽しいパフォーマンス**も披露されるようです。
- それでは、皆様、平成最後の定期演奏会です。どうぞ、ごゆっくりお楽しみください。私の挨拶は、以上です。ありがとうございました。

